## La Ligue Arabe rejette des déclarations du premier ministre israélien sur l'holocauste



Le Caire, 23 octobre, (RHC).- La ligue arabe a rejeté les déclarations du premier ministre israélien, Benjamin Netanjahu sur une éventuelle instigation de la part des Arabes à Adolphe Hitler pour exterminer les juifs.

Elle les a qualifié de fausses et de ridicules.

La Ligue Arabe a fait savoir que les déclarations de Nétanjahu sont une insulte aux victimes de l'holocauste.

Le chef du gouvernement de Tel Aviv a reçu de dures critiques de plusieurs personnalités du monde y compris de ses plus proches alliés.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73620-la-ligue-arabe-rejette-des-declarations-du-premier-ministre-israelien-sur-lholocauste



## Radio Habana Cuba